



MAEBASHI FOCUS

国際交流員 (CIR) ニュースレター



私が初めて温泉に入ったのは高校3年の修学旅行で箱根の旅館に泊まった時でした。それからというもの温泉の大ファンになった私ですが、去年10月に大人数で宝川温泉に行った時も、今年3月に友達と伊香保温泉に行った時も、少し違和感を感じました。温泉は一人がいいということだけなのかもしれませんが、ハワイは日本ほどお風呂文化がないようにも思います。もしかすると、あの時感じた違和感の理由が、そういう習慣がハワイには存在しないことにあるかもしれません。

ハワイはシャワー派の人が多く、お風呂に入る人は滅多にいない印象です。天然温泉や銭湯もあまり見かけません。私の周りの人に、素っ裸で他人と同じスペースにいること自体が気まずくてならない、という人も多く、知り合いや家族と一緒にだとなおさらそうです。何回も日本旅行に行っている私のおじさんでさえも温泉だけは苦手で、人の身体が一緒にの湯に浸かっていると思うと入る気にならないらしいです。その一方、日本人はシャワーだけだとなかなか疲れが取れないらしく、友達と一緒に入っていても照れることもなく、普段話しづらいことも話せるようになるのです。そういった意見を聞き、文化の違いを実感しました。露出度高めの服を着ることが多いハワイと、温泉になると大胆になることが多い日本を、このように比較すると面白い違いではないでしょうか。

